

Fecha: 15-10-2024 Medio: Diario Concepción Supl.: Diario Concepción Tipo: Opinión - Cartas Título: +FUE TENDENCIA Pág.: 2 Cm2: 139,3 VPE: \$167.378

Tiraje: Lectoría: Favorabilidad: 8.100 24.300

avorabilidad: No Definida



#### #FUE TENDENCIA

En 1924 se creó el Ministerio de Higiene, Asistencia y Previsión Social con el objetivo de consolidar una arquitectura institucional que permitió enfrentar los principales problemas de salud pública que enfrentaba nuestro país como enfermedades infecciosas, mortalidad materno - infantil y la malnutrición.

Este 14 de octubre se conmemoran 100 años desde esa instancia que dio paso a lo que hoy conocemos como Ministerio de Salud.

## Ministerio de Salud @ministeriosalud

¡Conmemoramos 100 años de historia y políticas de salud pública! En 1924 se decretó la creación del Ministerio de Higiene, Asistencia, Trabajo y Previsión Social, que dio paso a lo que hoy conocemos como Ministerio de Salud. A lo largo de los años y gracias al trabajo de funcionarias y funcionarios, se han obtenido grandes logros sanitarios que han contribuido a una mejor calidad de vida de los habitantes de nuestro país.

# ISCI @centroISCI

Hoy queremos reconocer el compromiso incansable del @ministeriosalud, que día a día trabaja para proteger y mejorar la salud física, mental y social de todos los chilenos. Esta conmemoración recuerda la creación de la primera institución pública de salud en 1881, sentando las bases para el sistema de salud que conocemos hoy. En el ISCI hemos tenido el privilegio de colaborar estrechamente con el Ministerio, aportando nuestro conocimiento en diversas iniciativas. Uno de nuestros proyectos más destacados fue la exitosa campaña de inmunización contra el virus sincicial, que contribuyó a proteger a la población más vulnerable.

# Servicio de Salud Metropolitano Central @serv\_saludmc

En el aniversario del@ministeriosalud, saludamos a todas y todos quienes trabajan en esta institución, poniendo en cada tarea todo el esfuerzo y compromiso para entregar salud de calidad a toda la comunidad usuaria. ¡Feliz Día!

### Sindicato 7 UC CHRISTUS @Sindicato 7 UC CHR

La Directiva del Sindicato Interempresa N 7 de la Red Salud UC = CHRISTUS se une a la conmemoración del Ministerio de Salud, creado en 1959 bajo el liderazgo de Eduardo Gomien Díaz. Un hito clave en las reformas sociales y sanitarias de Chile

